

EN PAYS TARNAIS

BULLETIN MENSUEL DIOCÉSAIN DES CATHOLIQUES DU TARN

L'image du moisVISITE AD LIMINA ET RENCONTRE

VISITE AD LIMINA ET RENCONTRE AVEC LE PAPE FRANÇOIS

Du 6 au 11 septembre, Monseigneur Jean Legrez a participé à la visite ad limina, à Rome, avec un groupe d'évêques des provinces de Marseille, de Montpellier, de Toulouse, et des Églises orientales. Une visite ad limina apostolorum, c'est-à-dire « au seuil des basiliques des apôtres », désigne la visite que chaque évêque fait périodiquement au Saint-Siège. Ce rendez-vous aux racines de la foi est un événement pour l'évêque lui-même, mais aussi pour le diocèse



Sommaire

Parole de l'évêque au retour de sa visite ad limina

Agenda de l'évêque ...

Panorama économique du diocèse (chiffres 2020)

Agenda diocésain

Ĭ



